



## Presidente encabeza apertura de centro de capacitación del programa “Oportunidad 14-24” en La Romana

### Descripción

*El mandatario participó en la inauguración del segundo centro de capacitación en La Romana del programa “Oportunidad 14-24” del Gabinete de Política Social.*

**La Romana. Martes 22 de noviembre de 2022.** El presidente de la República, Luis Abinader, encabezó este martes la apertura del centro de capacitación para jóvenes en condiciones de vulnerabilidad social número 98 del programa “Oportunidad 14-24” del Gabinete de Política Social que coordina Tony Peña.

Este centro de capacitación técnico-profesional para jóvenes, que operará en las instalaciones de la Escuela “Hogar del Niño” en Preconca vieja, carretera La Romana, impactará de manera directa al menos a 238 estudiantes cuyas familias también se beneficiarán de la intervención integral de más de 24 instituciones que participan en la iniciativa del Gabinete de Política Social.

Durante la actividad el mandatario dijo que la juventud dominicana tiene en la actualidad varios caminos, y que este programa abre un nuevo camino para los denominados “Ninis” que no eran contemplados en el sistema formativo del país, ofreciendo así un nuevo camino lleno de posibilidades que puede elegir.

Abinader instó a los jóvenes beneficiarios a seguir el camino que hoy les brinda el Gobierno dominicano, ya que es el camino del bien, el éxito y la paz que les garantiza un mejor futuro.

“Para ustedes todo es posible si así lo quieren, y nuestra responsabilidad como Gobierno es darle esa oportunidad, ese es nuestro compromiso, y hoy este programa “Oportunidad 14-24 les abre esas posibilidades”, dijo el presidente.

De su lado, el coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, enfatizó que el programa “Oportunidad 14-24” está presente en al menos 25 provincias, y que en los próximos días más de 1,000 jóvenes se graduarán de las pasantías laborales que ofrece la iniciativa.

Peña insistió en que el Gabinete de Política Social alcanzará los cien centros para final de año, cifra

que se espera duplicar para el próximo 2023.

El coordinador del Gabinete también añadió que los jóvenes serán incluidos en los subsidios sociales contemplados para la época navideña que entregará el Gobierno.

“Este programa es muy importante para mí, ya que cuando veo a cada uno de estos jóvenes que se benefician de esta iniciativa veo a mi padre, José Francisco Peña Gómez, quien se convirtió en el líder más grande del país, por eso cuando los veo, miro a los próximos líderes”, añadió Peña.

Asimismo, el director ejecutivo del programa “Oportunidad 14-24”, Alex Mordán, recordó que esta es una de las primeras alianzas que hace el Gabinete de Política Social fuera de las instituciones gubernamentales.

Mordán también recordó que la iniciativa nació desde antes de llegar al poder con la creación de un paquete de beneficios para atraer a jóvenes que no trabajaban ni estudiaban a la capacitación y formación técnico profesional y así reducir los índices de desocupación de los jóvenes en el país.

“El Gobierno ha hecho todos los esfuerzos para prevenir la delincuencia, pero este tipo de programa son los que van a salvar esta generación y las generaciones que vienen”, agregó Mordán.

Además, la fundadora del Patronato Benéfico Oriental, lugar donde operará el nuevo centro de capacitación para jóvenes, Xiomara Dájer De Menéndez, dijo que reciben más de 1,800 niños diariamente, que también tendrán acceso a esta iniciativa ejecutada por el Gabinete de Política Social.

De Menéndez agradeció además los aportes que ha hecho el Gobierno dominicano a ese patronato.

Los jóvenes del programa “Oportunidad 14-24” también agradecieron las acciones de la Presidencia y el Gabinete de Política Social a favor de ese segmento de la población el país.

“Gracias a este programa, hoy en lugar de jóvenes delinquiendo tenemos a jóvenes técnicos profesionales trabajando”, dijeron los representantes de los beneficiados, Alexandra Manuel y Sandy Medrano.

En la actividad también estuvieron presentes los ministros de la presidencia, José Ignacio Paliza, de turismo, David Collado, la gobernadora de la provincia La Romana, Jacqueline Fernández, y otros funcionarios del Gobierno, así como miembros del Gabinete de Política Social.

Actualmente el programa “Oportunidad 14-24” beneficia a más de 10 mil jóvenes con 98 centros en todo el territorio nacional con capacitación técnica en informática, contabilidad, belleza, recepción, peluquería, secretariado, reparación de celulares, electricidad, entre otras, además de apoyar a los egresados del programa en sus propios emprendimientos.

## **Fecha de creación**

2022/11/22